



Sammlung des SV Tosters. FOTO: SV TOSTERS

Hauptversammlung

2016, fand die SV Tosters im statt. Unter von zahlreichern, Ehren- und Ehrengästartschuss ins Jahr. Unser nhard Kiener den offiziellberichtete von Aktivitäten des Jahres. Die ließen dank e die letzte Ebenen eren und zeitig eine auf die neue unserer Ver- gt ein starker r Nachwuchs- folge dieser n zeigen sich Rennplat- f Bezirks- ebene, in der er werdenden ingsgruppe, Freude und ist, der in den eihen spürbar Worten der edankte sich nhard Kiener em Team für ige und gute ehr intensives mit zahlrei- ranstaltun- erst gelun- umsfeier im mbau und der der Terrasse Schiheim in der Bergmes- ante mit der lossen wer- em offiziellen

Teil nahm uns Wolfgang Zerlauth auf eine bildliche und mit Musik untermalte Reise durchs vergangene Vereinsjahr mit, was der Übergang zum gemütlichen Teil des Abends bildete.

SCHIVEREIN TOSTERS Basar-Wintersportartikel

Ein zweites Leben für gebrauchte Sportartikel Anmeldeöglichkeit für Ski- Snowboard- und Erwachsenen Schikurse - sowie Vorverkauf der Montafon-Brandnertal-Card. Am 12. November findet der Schibasar des Schiverein Tosters in der VS Tosters statt. Gebrauchte Wintersportartikel können dort verkauft und gekauft werden. Ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit werden die gut erhaltenen Artikel auf diese Weise weitergenutzt. Der Käufer profitiert: Er kann dabei ganz schön was sparen. Während des Basars bietet sich von 13:00 - 15:30 Uhr die erste Möglichkeit, sich über das diesjährige Ski- und



Basar Schiverein Tosters. FOTO: SCHIVEREIN TOSTERS

Snowboard-Kursangebot (27. bis 30. Dezember) zu informieren und sich mit der Anmeldung auch gleich den Kursplatz zu sichern. Erstmals bieten wir heuer in Zusammenarbeit mit dem SV Tisis und dem WSV Nofels einen Erwachsenen Schikurs/Erlebnisschitag an - dieser findet am 4./5. Jänner 2017 in Brand statt. Neu ist heuer auch, dass in der Zeit von 10-12 bzw. 13 - 15 Uhr Vorort die Montafon-Brandnertal-Card erworben werden kann.

Basar Ablauf:
Annahme: 10 - 11.30 Uhr
Verkauf: 13 - 14.30 Uhr
Abholung des Verkaufserlöses der nicht verkauften Waren: 14.30 - 15.30 Uhr
Anmeldung:
Schi- Snowboard- und Erwachsenen Schikurs
Vorverkauf:
Montafon-Brandnertal-Card von 10-12 Uhr und 13 - 15 Uhr

WINTERSPORTVEREIN NOFELS 52. JHV

Einmal mehr zeigten die Mitglieder des WSV Nofels reges Interesse an der Jahreshauptversammlung. Obfrau Karin Amann ließ mit schönen Bildern und interessanten Texten das vergangene Vereinsjahr Revue passieren und informierte auch über Termine und Veranstaltungen in der bevorstehenden Saison. Sportwart Michael Mähr zeigte die Super-Ergebnisse des Kadets. Das Highlight war der Gewinn des Mannschafts-



52. Jahreshauptversammlung. FOTO: WSV NOFELS

sieges des SCO-Cups. Vizeobmann Karl Meier berichtete erfreut über den Nächtigungszuwachs auf der Fritz-Stütler-Hütte und von Erneuerungen für Sommerurlauber. Ehrenmitglied und Kassier Hubert Kofler legte einen soliden Kassabericht vor. Martina Stütler, Stefanie Dunst, Norbert Malin, Gerd Meier und Karin Amann erhielten eine ÖSV-Urkunde für 25 Jahre Mitgliedschaft. Gerhard Engstler durfte das Silberne Ehrenzeichen für 15 Jahre Vorstandsarbeit entgegennehmen. Obfrau Karin Amann bedankte sich bei Walter Zech, Joschi Kathan und Hans Nicht für ihre zahlreichen Arbeitseinsätze. Das anschließende Preisjassen gewann Johannes Bitschnau.

SENIORENRING GÖFIS Blick in die Rettungszentrale

Kürzlich nahmen 21 Mitglieder des Seniorenringes Göfis an einer

Führung durch die Räumlichkeiten der Rettungszentrale in Feldkirch-Levis teil. Seit Anfang 2015 sind die Rettungsorganisationen von Arbeiter Samariter Bund (ASB) und Rotes Kreuz (RK) in einem gemeinsamen Gebäude - einzigartig in Österreich - untergebracht. Zu Beginn wurde uns von Paul Kräutler (RK) in Wort und Bild ein kurzer Einblick in die gemeinsame Geschichte sowie das Wirken von den über 200 Ehrenamtlichen, 17 Hauptberuflichen und 30 Zivildienern gegeben, welche im zuständigen Einsatzgebiet von Nenzing bis Klaus über 70.000 Bürgerinnen und Bürger versorgen. Höhepunkt des sehr interessanten Nachmittages war eine exklusive Hausführung mit Mario Mathies (ASB), beginnend bei den Schulungsräumen, über die gemeinsamen Räumlichkeiten, bis hin zu den getrennten Bereichen, zum Keller und den Garagen. Auch Einsatzfahrzeuge und Arbeitswerkzeuge wurden unter die Lupe genommen.



SR Göfis besucht Rettungszentrale in Feldkirch. FOTO: SR GÖFIS